

Fecha: 16-01-2026
 Medio: El Observador
 Supl.: El Observador
 Tipo: Noticia general
 Título: Construirán nuevas pasarelas peatonales y enlaces en Hijuelas

Pág. : 18
 Cm2: 299,3
 VPE: \$ 407.044

Tiraje: 15.000
 Lectoría: 45.000
 Favorabilidad: No Definida

Construirán nuevas pasarelas peatonales y enlaces en Hijuelas

Obras serán parte de la ampliación de pistas de la Ruta 5 Norte y no contemplan nuevos puntos de peaje

HIJUELAS.- La alcaldesa Verónica Rossat dio a conocer esta semana detalles de lo que será la modernización de la Ruta 5 Norte, un proyecto del MOP en curso, liderado por la concesión "Nueva Aconcagua" de Vías Chile, que implica una inversión de más de 1.160 millones de dólares para ampliar hasta cuatro pistas en algunos tramos, mejorar la seguridad vial con nuevas pasarelas y puentes, optimizar enlaces, e incorporar el Túnel El Melón a la concesión con obras que se

extenderán hasta aproximadamente 2032.

Tras una reunión con el equipo de la Dirección General de Concesiones del Ministerio de Obras Públicas (MOP), representantes de la concesionaria Nueva Aconcagua y el seremi de Obras Públicas, Denny Mendoza, la alcaldesa Rossat informó que quedó ratificado que no habrá ningún punto de peaje en Hijuelas, y también que se sumará la construcción de nuevas pasarelas peatonales, las que se ubicarán

en el sector de calle Chépica, cerca de la empresa Propal y la Tenencia de Carreteras de Carabineros, además de otra en el sector Maitenes.

Asimismo, se reemplazarán los pasos peatonales existentes en los sectores de La Febre, Limón Verde y Petorquita, donde se habilitarán nuevas estructuras. Los futuros trabajos también incluirán la habilitación de un nuevo enlace de acceso vehicular en el sector Maitenes, además de la ampliación de los actuales enlaces en Ocoa, Romeral, Hijuelas y El Olivo. A ello se suma un nuevo atravieso en el sector Cuatro Esquinas y una intervención mayor en el punto Aconcagua, mejorando sus actuales dimensiones.

La alcaldesa Verónica Rossat señaló estar contenta con la futura concreción de estos trabajos, los que responden a numerosas gestiones desarrolladas por ella durante la última década. Estas obras se ejecutarán en el marco de la ampliación de la autopista, que contempla igualmente la habilitación de una tercera pista por sentido y diversas intervenciones en las actuales caleteras de servicio.



Tras la reunión con el equipo de la Dirección General de Concesiones del Ministerio de Obras Públicas (MOP), la concesionaria Nueva Aconcagua y el seremi de Obras Públicas, Denny Mendoza, la alcaldesa Rossat informó que quedó ratificado que no habrá ningún punto de peaje en Hijuelas.

NOGALES EN LA NOTICIA

ARQUITECTO DE FERRONOR VISITÓ EL MELÓN Y PROPUSEO MEJORAS

La alcaldesa Leslie Pacheco Ramírez, acompañada por un equipo de distintas unidades municipales, recibió en el sector perteneciente a Ferronor, en El Melón, al arquitecto Rodrigo Aránguiz, encargado de Patrimonio de la empresa. Durante la visita en terreno se acordaron mejoras en el sector, de acuerdo con las prioridades propuestas por el profesional, las que generarán un alto impacto para la comunidad. Entre ellas se encuentran: la limpieza y despeje de la franja de la vía férrea; el corte de maleza y vegetación para mejorar la seguridad y visibilidad del sector; y la evaluación de mejoras en el cruce y acceso a la población Nuevo Amanecer.

Invitan a participar de encuesta para nueva ordenanza

NOGALES.- En un enlace disponible en las redes sociales del municipio de Nogales, se encuentra disponible una encuesta mediante la cual se invita a la comunidad a participar para

ambiental, entre otros.

La participación de la comunidad consiste en responder la encuesta, a través de la cual se recogerán opiniones, necesidades y propuestas de los vecinos, e incluye preguntas como:

ambiente, como fiscalización, campañas educativas, más contenedores, sanciones o programas de reciclaje?

También ítems nuevos como ¿qué cambios le gustaría que se incorporaran